
 

会長の時間      朝日会長 

 

会長の時間をいただきます。 

今日と来週のあと 2回となりました。7月からは佐藤

年度となります。 

本当に 1 年間ありがとうございました。いろいろな

行事がありましたが、みなさんのおかげで無事に終える

ことができました。佐藤年度に無事に引き継げることを

うれしく思います。 

来週の夜間例会は楽しくやりたいと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうござい

ました。 

 

 

幹事報告           須田幹事 

 

l 先週の理事会報告です。 

l 次年度のクラブラーニング・ファシリテーターは髙

島会員にお引き受けいただきました。 

l ニコニコ大賞は、次年度も引き続き継続とし、委員

長におまかせするということになりました。 

l 会員の権さんですが、残念ながら 5月末日で会員身

分終結となりました。 

 

 

委員会報告 

 

       佐藤会長エレクト 

l 6月 5日に第一回分区会長幹事会が開催されました。

今年は会長幹事会が 7回あるそうです。 

l 6 月 14 日に私と千葉次期幹事とクラブ活性化セミ

ナーに行ってきました。基調講演と分科会があり、

「ロータリークラブに入ろう」という本をいただき

ました。ためになるそうなので、読みたいと思いま

す。 

 

 

 

 

 

 

出席報告         河村会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

35 名 19 名 16 名 55.9％ 15 名 100% 5 名 

 

 

ニコニコ BOX        河村会員 

 

² 佐藤会長エレクト、本日はよろしくお願いいたしま

す！ 

朝日会長 

² 本日卓話よろしくお願いします。 

佐藤信彦 

² お花ありがとうございました。 

森 重彰 

 

本日もニコニコ BOX へのご協力 
誠にありがとうございました 

 

本日計  6,000 円 累計額 233,132 円 

 

 

プログラム 

 

クラブ協議会      佐藤会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

l みなさんに会長方針と計画をお配りさせていただ

きました。 

l 今年度の RI テーマは「UNITE FOR GOOD（よいこと

のために手をとりあおう）です。 

l このことをふまえて、私はクラブテーマを「奉仕を

通して地域貢献」といたしました。 

l これはロータリーの基本である奉仕活動を通して
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地域の皆様にロータリー活動を認知して頂き、多く

の皆様に共感を得て、自分も参加してみたい、また

は入会したいという思いを与えられるような活動

を行っていきたいと考えたからです。 

l 私たちを取り巻く環境は決して良い状況とは言え

ず、このような状況の中ロータリー活動どころでは

ないという声も多々聞かれますが、時間を作り労力

を使って行動する事は、多くの人との出会いや情報

交換など目には見えない財産が得られるのも間違

いのない事実です。 

l これからも今まで培ってきた 63 年の伝統と歴史を

尊重し、良いものは継承し、変えるべきところは見

直していき、地域社会に貢献できるロータリー活動

をしていきたいと思います。 

l 重点事項は以下の通りです。 

l 会員増強退会防止委員会 

純増２名以上、女性会員の入会 

l 職業奉仕委員会 優良従業員表彰 

l 社会奉仕委員会 

「よかっぺまつり」参加（エンドザポリオキャンペ

ーンの実施） 

l 青少年奉仕委員会 

日立南 RC 杯ミニバスケットボール大会の支援 

小学生対象サッカーボール練習会の支援 

l 社会奉仕委員会・青少年奉仕委員会合同（地区補助

金事業） 

ふれあい菜園支援プロジェクト（日立市社協） 

l 国際奉仕委員会 この指とまれ事業の支援 

l 米山奨学会委員会 米山奨学生の支援 

l ロータリー財団寄付 

合計 180ドル以上/1人 

ベネファクター１人 

ポリオプラス・ソサエティ 会員 1人以上 

l 米山奨学会寄付 合計 25,000 円/1人 

l ロータリー会長賞を目指す 

l 以上 2025-2026 年度の運営方針を述べさせていた

だきました。クラブの実りある楽しい活動に、ご協

力、ご支援くださいますよう心からお願い申し上げ

ます。 

l 続きまして、クラブ 3ヵ年戦略計画です。 

l 朝日会長が作成してくださいました。 

l クラブビジョンとして、会員数 50名を目指すと書

かれてあります。 

l 内容は毎年更新していきたいと思います。 

l 次に、委員会編成表です。 

l 各委員会、3名以上の体制とさせていただきました。

皆にいろいろな委員会活動を経験いただきたいと

思います。 

l 次に、現時点での予算編成を添付しました。 

l 諸会合登録金や例会費などの予算を前年度より増

やしています。 

l 次に、例会プログラム予定表です。 

l 楽しいロータリー活動をやった 1年だったと思え

るようにしていきたいと思います。 

l どうぞ皆様のお力添え、よろしくお願いいたします。 

 

       千葉隆一次期幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 次年度幹事を仰せつかっております千葉です。 

l 佐藤会長エレクトの方針に則って、幹事職を務めて

いきたいと思います。 

l ロータリーには 2014 年に入会し、これまで親睦、

SAA、職業奉仕、社会奉仕で各委員長をしてきまし

た。 

l 歴史ある当クラブの看板を大切に思いながら、頑張

っていきたいと思います。 

l 佐藤会長エレクトとは、JCも同期、ロータリーも

同期で、かれこれ 28年の付き合いです。この中で

一番、会長エレクトの性格を熟知しているのは私だ

と思っています。しっかり補佐していきたいと思い

ます。 

l 1 年間、皆様のご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。  

次 回 例 会： 令和 7年 6 月 24日（火） 【プログラム】1年間を省みて / 会長幹事 
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